
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 408 /2022                                           Guaíba, 31 de Março de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  018/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 72/2022  apresentado pelos  Vereadores

Alex Medeiros e Florindo Motorista - PP

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual a possibilidade do Poder Executivo, por meio de sua Secretaria

competente, fornecer KITs Escolares (caneta, lápis, caderno e etc...)

além de uniformes para as crianças/alunos de baixa renda da Rede

Pública de Educação? em virtude da grande dificuldade que muitos

alunos  encontram  financeiramente,  sobretudo  após  pandemia  de

Covid-19. 

Qual a possibilidade de adiantamento do Duodécimo Municipal para

que seja destinado ao fornecimento destes mesmos KITs Escolares e

uniformes  para  as  crianças  de  baixa  renda  da  Rede  Pública  de

Educação?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que existe  um processo de  licitação em andamento,  a

Secretaria  Municipal  de  Educação  está  trabalhando  em  um  projeto  para
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aquisição de uniformes para nossos alunos. A previsão é para que a execução

aconteça ainda neste ano de 2022.

Com relação a kits escolares, importante esclarecer que não há previsão

de serem adquiridos por esta Secretaria Municipal  de Educação. Contudo,

as  escolas  são  orientadas  a  fazerem  uso  de  recursos  à  disposição  das

administrações escolares, tais como Conselho Escolar e CPM (Círculo de Pais e

Mestres), a fim de sanar deficiências e necessidades dos alunos pertencentes

a famílias com baixa  renda, com o objetivo de auxiliá-los, em suas demandas,

sejam de vestimentas ou materiais escolares.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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